



A la découverte de la Bavière

publié le 06/01/2011

Echange avec Friedberg (4ème - 3ème)

39 élèves germanistes de 4ème et 3ème ont séjourné à Friedberg, ville jumelée avec Bressuire, du Mercredi 8 décembre au vendredi 17 décembre 2010.

Les élèves ont séjourné dans la famille de leur correspondant pour ainsi découvrir la vie quotidienne et les préparatifs de Noël. Les visites ont été riches et nombreuses : la ville de Friedberg, d'Augsbourg, de Munich et de Nürnberg ainsi que le célèbre château Neuschwanstein. Quant aux musées, ils ont pu parcourir les allées de celui de BMW et du Deutsches Museum, le plus grand musée européen des techniques et technologies.

Ils ont pu également participer à quelques cours à l'école Konradin Realschule et ont montré beaucoup d'enthousiasme dans la réalisation d'une couronne de Noël et la confection de petits gâteaux.

Les nombreux et pittoresques marchés de Noël ainsi que la grande quantité de neige ont bien sûr été deux éléments marquants de ce séjour.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.